



Trop de jeu sur internet?

Décembre 2016 - Juin 2018

L'adolescence est une période développementale charnière, au cours de laquelle certains jeunes rencontrent des difficultés relationnelles et de réalisation de soi parfois importantes, avec un risque d'impact négatif sur leur vie future.

Chez certains jeunes, le jeu excessif sur internet est lié à une série de problèmes:

- baisse de motivation
- anxiété
- échec scolaire
- repli sur lui-même et isolement
- problèmes familiaux
- agressivité verbale et/ou physique
- prise de poids



Les thérapies familiales dans l'utilisation excessive du jeu sur internet

Voulez-vous participer à une recherche innovante?

«Les thérapies familiales sont-elles efficaces pour aider un jeune à sortir d'une utilisation excessive de jeux sur internet?»

Vous et votre enfant pouvez nous aider à répondre à cette question.

Depuis de nombreuses années, la Fondation Phénix prend en soins des joueurs excessifs sur internet et leurs parents au moyen d'approches thérapeutiques familiales. Les résultats semblent prometteurs.

Au travers de cette étude scientifique et grâce à vous, nous espérons démontrer l'efficacité de ces thérapies familiales auprès des jeunes concernés.

Avec le soutien de



Fondation Isabelle Hafen

Intéressés?

Vous pouvez participer à cette étude si:

- votre enfant a entre 13 et 18 ans
- Il/elle joue excessivement aux jeux sur internet depuis au moins 6 mois
- L'adolescent et au moins un de ses parents acceptent de s'engager dans le traitement et signent le formulaire de consentement

Pour toute question ou demande d'information, nous vous remercions de prendre contact avec la coordinatrice de recrutement:

Madame Sandra Privet
sandra.privet@phenix.ch
022 404 02 30